





Pasión, muerte y resurrección de Jesús

Un día, Jesús fue a Jerusalén porque quería celebrar allí la fiesta de Pascua con sus amigos.

Jesús sabía que, allí, algunas personas no estaban contentas con lo que él hacía y decía. Esas personas lo llevaron ante las autoridades, lo acusaron con mentiras y lo condenaron a morir en una cruz.

Fue enterrado en un sepulcro, y la entrada quedó cerrada por una piedra grande y pesada.



UNIDAD
6

FICHA
2

Al tercer día, al amanecer, algunas mujeres volvieron al sepulcro, pero cuando llegaron, vieron que estaba abierto. Se quedaron muy sorprendidas. Las mujeres se acercaron y vieron a un joven vestido con una túnica blanca. Ellas se asustaron, pero el joven les dijo: —No temáis. Sé que buscáis a Jesús, pero él ya no está aquí; ha resucitado. Las mujeres, llenas de miedo, se alejaron aprisa del sepulcro.



UNIDAD
6

FICHA
3

Por el camino, Jesús mismo salió a su encuentro. Ellas reconocieron a Jesús, y sintieron que era un día muy feliz, aunque estaban un poco asustadas.

Jesús les dijo:

—No temáis. Id a decir a mis amigos que me habéis visto vivo y que muy pronto me verán ellos también.



UNIDAD
6

FICHA
4

Jesús estuvo en varias ocasiones con su madre, María, y con sus amigas y amigos. Después, se despidió de ellos y subió al cielo. Desde allí, nos ayuda y nos acompaña siempre.